



Un grupo de alumnos contempla las aves desde un observatorio. / A. QUEMADELOS

CAMPOO

Clausura de las actividades de la semana natural 'Natureinosa'

Más de 800 alumnos de todos los centros escolares han visitado el pantano del Ebro y la exposición 'Amigo Lobo' • Prestigiosos especialistas han participado en estas jornadas didácticas en Reinosa

ARTURO QUEMADELOS / REINOSA

Con la degustación del pincho 'Delicias Pico Tres Mares' y el 'Elixir campurriano', sorpresas naturales que ofrece la Asociación de Hostelería, finalizó el domingo Natureinosa. Un semana de actividades relacionadas con la naturaleza en la que han participado más de 800 escolares de todos los centros educativos de Reinosa, mediante visitas guiadas al pantano del Ebro y a la exposición 'Amigo Lobo' de la Casona de Reinosa. Estas jornadas organizadas por el Ayuntamiento con el patrocinio de la Consejería de Educación y Caja Cantabria, han contado, también, con la presencia de prestigiosos especialistas en la fauna de nuestro país, las cuales han tenido gran éxito de participación. Con estas actividades para escolares, que se enmarcan dentro del programa municipio educativo, en el que este año está incluido Rei-

nosa, alumnos de tercero de la ESO han visitado, con guías de naturaleza de la empresa 'Dos Aves', el entorno del pantano del Ebro. Han podido observar, con prismáticos y telescopios, la forma de vida de la multitud de aves que habitan en este ecosistema considerado reserva nacional de aves acuáticas.

Igualmente, alrededor de 500 escolares de primaria se han acercado con sus profesores hasta la sala de exposiciones de La Casona para conocer algo más sobre la vida del lobo con la muestra de Carlos Sanz. El Ayuntamiento ve la necesidad de proyectar una serie de valores educativos culturales y naturales, a través de la aproximación y mayor conocimiento de la riqueza, a partir de la fauna y flora de nuestro medio. Con estas actuaciones pretende que los más jóvenes se interesen por la naturaleza para que promuevan su conservación y conozcan, cuiden y divulguen su entorno más próximo,

Lenta recuperación del oso en la cornisa cantábrica

Alberto Fernández, que proyectó imágenes tomadas en libertad de la reproducción, la cría y la vida del oso cantábrico, alertó sobre la lenta recuperación de esta especie, que aún continúa en peligro por los ritmos lentos de reproducción y la amenaza de furtivos. En otro sentido, Fernando Jubete, explicó las posibilidades económicas y de desarrollo que pueden tener humedales como el de La Nava y Boada en Tierra de Campos de Palencia que se han recuperado recientemente de la desecación de sus terrenos. A su juicio, en el pantano del Ebro «queda mucho por hacer».

de gran riqueza ecológica. En este sentido, se expresó la alcaldesa Reyes Mantilla, que puso el punto y final a las conferencias.

Por otra parte, el Teatro Principal ha acogido conferencias de los mejores especialistas de España sobre el lobo, oso, aves acuáticas y urogallo, todas ellas especies muy cercanas y muchas en peligro de extinción, a las que ha asistido numeroso público. En estos cuatro días se han analizado las características, costumbres y formas de vida de estos animales, investigados en profundidad por estos estudiosos. Carlos Sanz, resaltó el privilegio que es seguir contando con la presencia de una especie, como el lobo que ha sido erradicada en otros países y abogó por conseguir un equilibrio de entendimiento con los ganaderos «que deben recibir más y mejores ayudas por los daños a sus reses». Y habló de sus experiencias con Félix Rodríguez de la Fuente.